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Cristo vem trazer-
nos a paz

“O Menino de Belém nos ensina
a redescobrir o verdadeiro
sentido da nossa existência”.
Palavras do Santo Padre João
Paulo II na Missa do Galo
celebrada na Basílica de São
Pedro no último dia 25 de
dezembro.

06/01/2004

No último dia 25 de dezembro, o
Santo Padre celebrou a Missa do Galo
na Basílica Vaticana, na solenidade
do Natal de Nosso Senhor. Trinta



cardeais concelebraram com o Papa.
Durante o canto do Glória, algumas
crianças de diversos continentes
colocaram flores diante da imagem
do Menino Jesus.

Na homilia, João Paulo II disse que
nas palavras do profeta Isaías puer
natus est nobis, filius datus est nobis,
“encerra-se a verdade do Natal. (...)
Nasce um Menino. Aparentemente,
um dos tantos meninos do mundo.
Nasce um Menino numa estalagem
de Belém. Nasce, portanto, numa
condição de extrema incomodidade:
pobre entre os pobres. Mas Aquele
que nasce é "o Filho" por excelência.
(...) Nós também, como os anônimos
e ditosos pastores, nos apressamos
por encontrar Aquele que mudou o
curso da história”.

“Ó Menino —exclamou — que
quiseste ter por berço uma
manjedoura; ó Criador do universo,
que Te despojaste da glória divina; ó



nosso Redentor, que ofereceste teu
corpo inerme como sacrifício para a
salvação da humanidade! O
resplendor do teu nascimento
ilumine a noite do mundo. O poder
da tua mensagem de amor destrua as
orgulhosas insídias do maligno. O
dom da tua vida nos faça
compreender sempre mais quanto
vale a vida de cada ser humano”.

“Ainda escorre demasiado sangue
sobre a terra! Ainda conturbam a
serena convivência das nações as
excessivas violências e conflitos!
Vens trazer-nos a paz. És a nossa paz!
Só Tu podes fazer de nós “um povo
puro” que Te pertença para sempre,
um povo «zeloso na prática do
bem»”.

O Papa pediu à Virgem Maria que
nos desse os seus “olhos a fim de
contemplar o Menino com fé”; o seu
“coração para adorá-Lo com amor.
Na sua simplicidade, o Menino de



Belém nos ensina a redescobrir o
verdadeiro sentido da nossa
existência”.

“Ó Noite Santa, tão esperada, que
uniste para sempre Deus e o homem!
Tu nos renovas a esperança. Tu nos
enches — concluiu — de assombro
extasiante. Tu nos garantes o triunfo
do amor sobre o ódio, da vida sobre a
morte”.
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